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□本报综合报道

4月8日下午，中国足协仲裁委
员会再次开庭审理了刘健转会纠纷
案，针对青岛中能俱乐部与刘健之
间的“续约合同”真伪进行审理。本
次仲裁委员会会议进行了近3个小
时，会议结束之后中国足协并未公
开宣布庭审结果。4月4日，中国足
协从司法笔迹鉴定机构获得结果，
青岛中能俱乐部所持刘健续约合同
系他人伪造签名。但5日凌晨，中
能俱乐部官方微博对此消息“深表
惊讶”。

签名造假？中能模糊回应

4月 4日，据中国足协人士透
露，此案关键证据——中能俱乐部
提供的足协与刘健续约到2017年1
月1日的合同，已被司法鉴定机构
认定，刘健的签名系伪造，合同被判
定无效。接到司法鉴定结果后，足
协仲裁委员会应根据相关程序，给
中能和刘健发出正式文件通知，通
知其在4月8日到北京参加仲裁委
员会的答辩会。这将是双方最后一
次就转会事宜展开答辩的机会。会
后，仲裁委员会也将正式做出最终
裁决。

让大家没想到的是，几个小时
后，只有中能俱乐部通过官方微博
发出声音：“今晚，网络上突然出现
很多与刘健合同相关的内容。对
此，我俱乐部深表惊讶，对网传内

容我俱乐部不予认可和评价，我们
将严格按照中国足协要求履行程
序，一切以最终足协仲裁结果为
准。衷心感谢广大球迷的关注和
支持！”

看似有了官方声音，但仔细一
读，其实中能的这则官方微博并没
有实质性内容，不予评价司法鉴定
真假、只说俱乐部很惊讶，显然，这
个回应有点儿“水”。

刘健入恒大几成定局

8日，仲裁委员会会议在中国
足协办公楼9层的中超公司会议室
进行，会议进行了 2个小时 40分
钟。会议结束之后，双方律师和仲
裁委员会官员都没有接受任何采

访。中国足协仲裁委员会和新闻办
都表示：“中国足协会通过官网公布
刘健转会的最终消息。”

尽管没有公布仲裁结果，但正
如之前媒体报道一样，刘健很快就
会获得中超联赛的上场资格，而且
是代表广州恒大俱乐部。只不过
需要等待的是，中国足协到底会
如何认定青岛中能俱乐部当初所
持有的“刘健续约合同”。也许不
排除又是一个模糊性的结论，这
样既保证了刘健重新获得参赛资
格，也不会对青岛中能做出处罚。

刘健案的真假是非究竟何时
会天下大白？这才是本案的关
键。真相或许会迟到，但终究不会
缺席，只是不知中国足球的真相会
迟到多久？

中国足协鉴定刘健签名系伪造 中能模糊回应

刘健的苦日子快熬到头了

□据 新华社

索契冬奥会组委会主席切尔内申科7日
在莫斯科表示，索契冬奥会运营利润为50亿
卢布(约合1.43亿美元)，这些资金将用于俄罗
斯群众体育发展。

切尔内申科当天在索契冬奥会总结发布
会上说，索契冬奥会售出约110万张门票，索
契冬残奥会售出约43万张门票，赛会期间未
出现门票欺诈案件。在场外，共有159个国家
和地区的35亿观众收看了索契冬奥会赛事。

索契冬奥会于2月7日至23日举行，号称
有史以来最“昂贵”的冬奥会，俄罗斯为之投入
大约500亿美元，其中大多用于改善落后的基
础设施。根据俄官方数据，索契冬奥会运营投
入约为70亿美元，其他为投资性支出。索契
冬奥会组委会此前透露，本届冬奥会的营销收
入达13亿美元，是4年前温哥华冬奥会的1.5
倍，创下冬奥会历史之最。

□据 新浪网

记者7日从排管中心获悉，目前正在军训的
新一届中国女排将于4月12日开赴福建漳州进
行封闭训练，以备战即将举行的中国女排精英赛。

近日，恒大女排与广东女排合并，共同组
建新的广东恒大女排。关于郎平是否继续执
教广东恒大女排，目前还没有正式的说法。中
国女排在漳州封闭训练期间，郎平很有可能赴
广州与恒大集团高层洽谈合作事宜。

女排12日赴福建集训

郎平或与恒大高层洽谈

索契冬奥会利润超亿美元
创下冬奥会历史之最

虽然仲裁结果即将公布，但刘健已经很长时间没有参加比赛了

刘健


